
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins BSC Preußen 07 

Blankenfelde-Mahlow e. V. 

am: 17.09.2021 

Zeit: 19:10 Uhr bis 20:20 Uhr 

Anwesend: 38 stimmberechtigte Mitglieder 	1 Gast 

Versammlungsleiter: Thomas Richter 

Protokollführerin: Melanie Bari 

Der erste Vorsitzende, Herr Mirko Schult, begrüßt alle Anwesenden und schlägt Herrn Thomas 

Richter als Versammlungsleiter vor. (mehrheitliche Zustimmung) 

Tagesordnung (gemäß Einladung): 

1. Eröffnung / Begrüßung durch den Vorstand 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / Stimmberechtigungen 

3. Berichte des Vorstandes: 

a) Bericht des amtierenden Vorsitzenden 

b) Bericht des Schatzmeisters 

4. Bericht aus den Abteilungen 

5. Bericht Kassenprüfers 

6. Aussprache zu den einzelnen Berichten 

7. Entlastung des Vorstandes für das Kalenderjahr 2019 und 2020 

8. Vorliegende Anträge und Beschlussfassung hierzu 

9. Vorbereitung Wahlen, Kandidatenvorstellung Vorstand und Kassenprüfer 

10. Wahl des Kassenprüfer 

11. Wahl des Vorstandes 

12. Allgemeines 

13. Schlusswort 

TOP 1 

Der Vorsitzende begrüßt alle Mitglieder und Gäste. 

TOP 2 

Der Versammlungsleiter eröffnet die Mitgliederversammlung. Er begrüßt die Erschienen und stellt 

fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die heutige ordentliche 

Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. Sodann machte der Versammlungsleiter die bereits in der 

Einladung für die heutige Mitgliederversammlung vorgesehenen Tagesordnungspunkte bekannt. 

Abstimmung über die Tagesordnung (einstimmig angenommen) 



TOP 3 

a) Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden; der gesamte Vorstand hat 12-mal im Geschäftsjahr 

2019 und 2020 getagt mit mind. 4 stimmberechtigten Vorstandsmitgliedern. 

Unser Hauptsonor Lienig bleibt weiterhin, aktuell befinden wir uns im dritten Jahr mit der Firma 

Lienig. Die Firma TLT - Lenski ist leider nicht mehr Sponsor des Busses (Opel). Der Bus (Opel) wurde 

vom Verein erworben und finanziert. Der Vertrag mit der Gaststätten Betreiberin Frau Kaatz wurde 

bis 31.122022 verlängert. In diesem Zuge wurde ihr für den Zeitraum vom 01.07.2021 bis 31.12.2021 

die Pachtzahlung erlassen. Die Gaststättenbetreiberin zahlt für diesen Zeitraum eine 

Betriebskostenpauschale von 150,00 € monatlich. Der Parkplatz wurde von der Gemeinde fertig 

gestellt, er beinhaltet ca. 86 Plätze. 

b) Der Schatzmeister berichtet über Einnahmen - und Ausgabenentwicklung im Geschäftsjahr 2019 

und 2020. 

TOP  

Abteilung Kegeln: 

Abteilungsleiter Hans Meyer berichtet, insgesamt sind 28 Mitglieder in der Abteilung. 

Gastvereine werden wieder auf unseren Kegelbahnen zugelassen. 

Die Abt. Kegel hat den Flutwasseropfern 450,00 € gespendet. 

Abteilung Baseball: 
Abteilungsleiter Dirk Pfeiffer berichtet, insgesamt 70 Mitglieder in der Abteilung. Im Spielbetrieb 

befinden sich aktuell 3 Mannschaften. Die Abteilung Baseball hat 10-jähriges Jubiläum beim BSC 

Preußen 07. 

Abteilung Aerobic: 
Keiner Anwesend / kein Bericht 

Abteilung Fußball: 
Das BSC Camp hat in der Corona Zeit einmal unter Auflagen stattgefunden. Aktuell finden Funino 
Turniere sowie ein Turnier der Firma EWE, welches von EWE auch ausgestattet wird, statt. 

Flutlichter sollen auf LED umgerüstet werden. Die Container (Aufbewahrung von Trainingsmaterial) 

werden durch eine Doppelgarage ersetzt. Der Sanitärbereich im Altgebäude wird saniert. 

Schiedsrichter Obmann Peter Backhaus berichtet, aktuell sind 8 Schiedsrichter aktiv im Verein. 

Verabschiedung und Ehrung von Schiedsrichter Detlef Hänow.  

TOP  

Kassenprüfer Gregor Schiller berichtet über die Kassenprüfung und übergibt den Kassenprüfbericht 

vom 10.09.202 1 (siehe Anlage) 
Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Vorstandes für die Geschäftsjahre 2019 und 2020. 

TOP  

Es besteht eine Spielgemeinschaft im Frauenfußball 



TOP 7 

Abstimmung zur Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2019 und 2020. 

- 33 	Ja —Stimmen 

- 0 	Nein—Stimmen 

TOP 8 

Es liegen keine Anträge vor. 

TOP 9 

Aufstellung der Kandidaten für die Vorstandswahlen und für die Wahl der Kassenprüfer: 

1. Vorsitzender: Mirko Schult 

2. Vorsitzender: Matthias Pfeiffer 

3. Vorsitzender: Melanie Bari 

4. Vorsitzender: Thomas Richter 

5. Vorsitzender: Peter Backhaus 

Kassenprüfer: Gregor Schiller 

Kassenprüfer: Matthias Weber 

Kassenprüfer: Carmen Bartels 

Die Aufstellung der Kandidaten erfolgte offen und die Kandidatenlisten wurden jeweils durch 

mehrheitliche Abstimmung abgeschlossen. Weiter Kandidaten haben sich nicht beworben. 

TOP 10 

Die Wahl der Kassenprüfer erfolgte als offene Wahl: 

- 	 Gregor Schiller 37 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 

- 	 Matthias Weber 38 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 

- 	 Carmen Bartels 37 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 

Alle Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen. Herr Matthias Weber war nicht Vorort 

anwesend und hat die Wahl per Telekommunikation angenommen. 



TOP 11 

Die Vorstandswahl erfolgte gern. § 9 der Satzung als offene Wahl. Es wurde darauf hingewiesen, dass 

jedes Amt nur einmal besetzt werden kann und jedes stimmberechtigte Mitglied nur über eine 

Stimme verfügt. 

Kandidat Ja —Stimmen Nein- Stimmen 

Mirko Schult 37 0 
Matthias Pfeiffer 37 0 
Melanie Bari 37 0 

Thomas Richter 37 0 

Peter Backhaus 37 0 

Damit wurden folgende Vorstandsmitglieder für die nächste Wahlperiode gewählt. 

- 	 1. Vorsitzender: Mirko Schult 

- 	 2. Vorsitzender: Matthias Pfeiffer 

- 	 3. Vorsitzender: Melanie Bari 

- 4. Vorsitzender: Thomas Richter 

- 5. Vorsitzender: Peter Backhaus 

Alle Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen. 

Der neue Vorstand wird darauf hingewiesen, dass die Anmeldung zur Eintragung in das 

Vereinsregister unverzüglich zu erfolgen hat. 

TOP 12 

Es gab keine weiteren Diskussionsthemen. 

TOP 13 

Der Vorstand bedankt sich und der 1. Vorsitzende beendet die Mitgliederversammlung. 

Blankenfelde, 17.09.2021 
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